17 de septiembre de 2014

Estimado Pedro.

En semanas recientes hemos visto como el Partido Popular ha intentado ocupar el campo en la discusión pública en cuanto al tema del estatus y particularmente las definiciones de las fórmulas. Como en años anteriores, recurren a la desinformación y a la propaganda para confundir al pueblo en cuanto a las verdaderas alternativas y el impacto que tienen las mismas sobre nuestra isla. Consciente de que no podemos dejar el campo abierto en cuanto a este tema a la oposición política, he decidido convocar a la primera Asamblea del Pueblo Estadista a realizarse el **domingo 5 de octubre de 2014**, en el Centro de Convenciones Dr. Pedro Rosselló. El propósito de la misma será darle un foro al pueblo en general, más allá del liderato de nuestra colectividad, para que puedan expresarse y comunicarle a este gobierno su indignación por ignorar y burlar el voto contundente del pueblo el pasado 6 de noviembre de 2012 en contra de la colonia y a favor de la Estadidad. Este foro también nos permitirá enviar un mensaje claro e inequívoco: que las fuerzas estadistas están preparadas y listas para defender nuestro ideal en cualquier proceso.

Como Presidente de nuestra colectividad cuentas con un espacio principal en esta Asamblea del Pueblo Estadista, al igual que la oportunidad de dirigirte a todos los presentes con el mensaje oficial del Partido Nuevo Progresista, el único Partido que representa las aspiraciones de Igualdad de nuestro pueblo. Le extiendo esta invitación y espero que podamos contar con tu asistencia y participación como has hecho en otras actividades de grupos estadistas. Próximamente le estaré haciendo llegar la invitación formal a la actividad.

Cordialmente,

Ricardo Rosselló